

AUGUSTIN FEUILLETOT DIT DEFELLETEAU
(RICHELIEU, 1729- ?)

Augustin Feuilletot est originaire de Richelieu. Il fut baptisé le 23 Mars 1729 en la paroisse Notre-Dame, fils d'Augustin Feuilletot, cellier, et de Renée Angelliaume (mariés en 1725).

Il avait pour parrain, Michel Baudouin, tailleur d'habits, et pour marraine, Jeanne Charbonneau.

Il part pour la Nouvelle-France au début des années 1750. Le 13 Octobre 1755, il épouse, à Lavaltrie, Marie-Amable Cottu d'où François Feuilletot (enregistré Defelleteau) baptisé dans la même paroisse le 30 Mai 1757. François est décédé à Lanoraie, le 7 Juin suivant.

Après la défaite de Montréal, en 1760, nous remarquons cette famille parmi la communauté des anciens officiers canadiens-français en résidence à Tours. Augustin Defelleteau est dit maréchal des logis des troupes du Canada.

Le 26 Mars 1762, en la paroisse Saint-Pierre-de-Boile à Tours, est baptisé Claude-Augustin, fils d'Augustin Defelleteau et de Marie-Amable Cottu.

Defelleteau

Le vingt six mars mil sept centi soixante deux. Claude Augustin, fils légitime du sieur Augustin Defelleteau maréchal des Logis des troupes du Canada, et de Dame Marie Amable Cottu, ne s'his a été baptisé par nous curé. Le parrain Est. Claude Bonpierre Lieutenant des fermes du Roy. La marraine Dame Marie Bureau f. de M. Pierre de M. officier du Roy sous-p.

L. P. Defelleteau
M. Bureau
R. Chesnon curé.

Nous perdons à nouveau la trace de la famille Defelleteau qui pourrait être repartie vers le Canada ou vers Saint-Domingue, comme d'autres membres de la communauté canadienne de Tours arrivés à partir de 1760.